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BM für Landesverteidigung und Sport 

Anfragebeantwortung 

 

S91143/18-PMVD/2011 29. April 2011 

Frau 
Präsidentin des Nationalrates 

P a r l a m e n t  
1 0 1 7  W i e n  

Die Abgeordneten zum Nationalrat Kunasek, Kolleginnen und Kollegen haben am 
1. März 2011 unter der Nr.  7797/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Lehrstellenanbieter Bundesheer" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie 
folgt: 

Zu 1, 7 und 13: 

Mein Ressort ist bemüht, jungen Menschen die Möglichkeit zu bieten, auch in 
wirtschaftlich schwierigen Zeiten eine hervorragende Ausbildung zu absolvieren. Hiefür 
standen und stehen konstant 230 Lehrstellen zur Verfügung. 

Zu 2 bis 5, 8 bis 11 und 14 bis 17: 

Zu diesen Fragen verweise ich auf meine Anfragebeantwortung vom 21. Februar 2011 
(Nr. 7137/AB zu Nr. 7173/J). 

MAG. NORBERT DARABOS 
BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG UND SPORT 
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Zu 6, 12 und 18: 

Im Bundesministerium für Landesverteidigung und Sport wurden im Jahr 2010 rund 3 Mio. 
Euro, im Jahr 2009 rund 2,6 Mio. Euro und im Jahr 2008 rund 2,7 Mio. Euro im 
Zusammenhang mit der Lehrlingsausbildung investiert. 

Zu 19 bis 21: 

In diesem Zusammenhang ist festzuhalten, dass es keinen direkten Zusammenhang 
zwischen der Wehrpflicht und dem Lehrstellenangebot im Österreichischen Bundesheer 
gibt.  
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